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★Twitter・インスタも更新中♪

裏面につづく♪

最大10連休のGW

「七塚牛乳」お披露目会開催！

今年のGWは間の平日も含めれば最
大１０連休という大型連休で、松江道

は山陰・広島方面へ向かう車で溢れ返っ
ていました。高野町内ではりんごの花が見

ごろを迎え、色とりどりの綺麗な花を見に来
られる方も多くいらっしゃいました。
道の駅にも駐車場に収まりきらないぐらいのお客

様にご来店いただき、連休前半の３日間だけで約２
万人のお客様にご利用いただきました。
出荷者の皆さんに野菜や山菜を中心にたくさん出

荷をしていただいた事でお客様にご満足いただけた
と思います。スタッフ一同感謝申し上げます。
これから気温もどんどん上がっていく中で田植え

など本格的な農繁期に入っていきます。熱中症対策
等、体調には十分気をつけながら元気に頑張ってい
きましょう♪

りんごの花と、受粉を助けるマル
ハナバチ（4月25日）。

4月26日（金）に道の駅たかの回廊にて
「七塚牛乳」の試飲会を開催しました。
この試飲会は七塚町で酪農業を営む大田牧

場さんが「しょうばら産学官連携機構」協力
のもと、独自ブランドの牛乳づくりを目指し
ており、道の駅たかのを利用するお客様に対
し、試作した牛乳を飲んでいただき、アン
ケートによる味の感想や価格を決める際の
データ収集のために実施しました。
一般的な牛乳とは違い、低温でじっくり加

熱することで生乳本来の香りと甘みが残って
いて、大変美味しい牛乳に仕上がっています。
製品化の際には道の駅でも販売出来ればと

考えておりますのでお楽しみに♪

試飲会の様子。飲んだ皆さんは口々に「甘
い！」「美味しい！」とおっしゃっていま
した♪

５月１１日（土） 日南・由宇・庄原３地区合同販売＠マツダスタジアム（広島市）イベント販売

５月２１日（火） 庄原里山マルシェ＠広島駅新幹線口（広島市） 出張販売

５月２４日（金） エキパマルシェ＠エキキタパーク（広島市） 出張販売

５月２６日（日） 道の駅世羅９周年感謝祭（世羅町） イベント販売

５月のイベント予定

mailto:michieki_tak@takanoyama.jp
http://www.takanoyama.jp/


次回もお楽しみに♪

出荷者さん紹介バトン No.5５

せせらぎ農園 三通田 慶彦さん（総領町）
みとおりだ よしひこ

総領町で４月に新規就農しました三通田慶彦と申します。出身は広島市安佐北区
で、和食の料理人を長くやっていましたが、２人目の子供が産まれたのをきっかけ
にサラリーマンに転身しました。
しかし、あまり面白味を感じられず就農するため母親の故郷である総領町へ移住

を決断。２年間神石高原町のタナベファームさんで有機農業について学ばせていた
だき、この４月に独立しました。
元々農業に興味があったわけではありませんでしたが、たまたま親に畑の管理を

任され色々な野菜を作ってみることがあり、たまに良いものが出来た時に初めて農
業って面白いなと感じたことが就農するきっかけになります。
現在は１ヘクタールの農地で水稲、オクラやナス、ほうれん草や春菊、クレソン

などを露地栽培しています。農薬・化学肥料は一切使用しない有機栽培を行ってお
り、現在有機ＪＡＳ認証も取得中です。
野菜は全て苗づくりから行っています。育苗の際は電熱線などは使用せず、落ち

葉や稲藁に米ぬかを混ぜることによる発酵熱を活用した昔ながらの踏み込み温床を
作っており、寒い時期でも電気を使用せず育苗が出来ます。

三通田さん（ご本人）と奥様
の真実（まみ）さん。

GWの出荷を間近に控えたサ
ニーレタス。

圃場は田総川と亀谷川の合流地
点にあり、栄養豊富で綺麗な水
に恵まれている。

肥料は自家製のぼかしを使用していますが、即効性が無く効果が現れるまで時間
がかかるため、一週間後を予想して肥料を撒く必要があります。肥料が多すぎると
虫が発生し、足らないと育たないためそのバランス調整が一番難しいです。山菜採
りや狩猟（罠猟）も大好きで、農業と並行しながら楽しんでいます。
元々料理人をやっていたこともあり、身体が喜ぶような美味しい有機野菜を作り

たいと思って就農しました。そして母親の故郷で小さい頃からよく来ていたこの総
領町の豊かな自然が大好きなので、この町をずっと残していきたいという強い気持
ちもあります。
この辺りは谷間となっている事で形状の悪い農地が多く、耕作放棄地が目立ちま

す。一方で、綺麗な水が豊富にあるという利点を活かしてクレソンなどこの土地に
適した作物の産地化を図り、荒廃農地を増やさず生物多様性に富んだ農園を作りた
いと思っています。
将来的には自身で栽培した有機野菜やジビエ、山菜を使用したオーベルジュ（レ

ストランと宿泊場所を兼ね備えた施設）を営みたいと考えています。
１年目でうまくいかないことも多々あるとは思いますが、一生懸命頑張っていき

ますのでよろしくお願い致します。
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